

Das Kulturhaus Baumschulenweg veranstaltet im Sommer 2024 die Ausstellung BAUME CONNECT und lädt dazu in einem Open Call Künstler*innen aus dem Bereich **Bildende Kunst** zur Teilnahme an dieser Gemeinschaftsausstellung ein. Haben Sie einen persönlichen oder künstlerischen **Bezug zum Ortsteil Baumschulenweg**? Dann bewerben Sie sich bis zum **28. April 2024**. In der Auswahl berücksichtigt werden künstlerische Arbeiten, die im Dialog mit der Geschichte, der Architektur, der Landschaft und den Menschen in Baumschulenweg (ent)stehen.

Deadline: 28. April 2024

Informationsveranstaltung: 15. Februar - 19 Uhr, im Kulturhaus Baumschulenweg

Vernissage: Donnerstag, 6. Juni 2024, 19 Uhr

Ausstellung: 7. Juni bis 19. Juli 2024

Wie bewerbe ich mich?

Senden Sie bis zu 15 Bilder Ihrer Arbeiten, Ihre persönlichen Angaben (Name, Adresse, E-Mail, Telefonnummer und Website/Instagram) und eine kurze Darstellung Ihres Bezugs zum Ortsteil Baumschulenweg (bis zu 150 Wörter) über Wettransfer an **baume@kulturring.berlin**

Die Auswahl der Teilnehmer*innen erfolgt durch eine Jury, die sich aus den Kurator*innen der Ausstellung und Kunstschaffenden der Region zusammensetzt. Ausgewählte Künstler*innen erhalten die Nachricht ihrer Teilnahme bis zum 13. Mai 2024.

Ausstellungsobjekte

Wir bitten die ausgewählten Künstler*innen ihre Ausstellungsobjekte zum Kulturhaus Baumschulenweg, Ernststraße 14/16, 12437 Berlin, im Eigentransport anzuliefern. Der Termin wird ebenfalls Mitte Mai 2024 bekannt gegeben. Alternative Optionen nur nach vorheriger Vereinbarung.

Über das Kulturhaus Baumschulenweg

Das Kulturhaus Baumschulenweg wird vom Kulturring Berlin in e. V. als gemeinnütziges Kulturzentrum betrieben. Das Haus ist als Ort für kulturelle Veranstaltungen, Ausstellungen, Workshops und Bildungsprogramme ein zentraler Bestandteil der Kulturgemeinschaft im Ortsteil Baumschulenweg. Im Kulturhaus Baumschulenweg engagieren sich Menschen für einen regen Austausch über lokale Themen sowie künstlerische und gesellschaftliche Positionen.

If you have a personal or artistic **connection to the Baumschulenweg** district, we want to hear from you!

The Kulturhaus Baumschulenweg is calling on **visual artists** to participate in the collective exhibition BAUME CONNECT, which will take place in the summer of 2024. We are seeking artworks that engage with the history, architecture, and landscape of Baumschulenweg. Do not miss the change! Apply until **April 28th, 2024**.

Deadline: April 28th, 2024

Informational event: February 15th - 7 pm, at the Kulturhaus Baumschulenweg

Opening Reception: Thu June 6th, 2024

Exhibition: From June 7th to 19th July, 2024

How do I apply?

Please send up to 15 images of your work, your personal details (full name, location, email, phone number, website/Instagram), and a brief artistic statement of your connection to the Baumschulenweg district (up to 150 words) via WeTransfer to **baume@kulturring.berlin**

Applications can be submitted in German or English.

The selection is made by a jury of curators and artists from the surrounding area. Selected artists will be notified by May 13th, 2024.

Exhibition Objects

We ask the selected artists to deliver the exhibition items to the Kulturhaus Baumschulenweg in Ernststraße 14/16, 12437 Berlin. Alternative options are only available by prior arrangement.

About Kulturhaus Baumschulenweg

The Kulturhaus Baumschulenweg, led by the Kulturring Berlin in e. V, is a non-profit cultural center near the S-Bahn station that plays a significant role in the local community by hosting various cultural events, exhibitions, workshops, and educational programs, promoting a sense of community engagement and artistic expression within the area.